

Le Conseil de Fondation, la Direction, le Collège, les professeur.e.s  
et le personnel administratif de **L'INSTITUT JAKUES-DALCROZE**,  
ses ancien.ne.s étudiant.e.s, la fondation Émile Jaques-Dalcroze  
et l'Association des Amis

ont la grande tristesse de faire part du décès de

**Madame Marie-José EKSTRÖM REY**

*enseignante retraitée de rythmique Jaques-Dalcroze  
et ancienne membre du Collège*

Marie-José Ekström a inspiré des générations d'élèves de l'école de musique,  
et transmis aux étudiant.e.s professionnel.le.s sa passion pour la petite enfance.  
Son engagement pour l'ijd a contribué au rayonnement de la méthode.

Nous adressons à sa famille et à ses proches nos sincères condoléances et notre  
profonde sympathie.